

Échange scolaire France/Allemagne



Le **07 mars 2023 à 15h45**, une réception aura lieu en l'honneur des élèves de l'échange scolaire France/Allemagne au **Salon d'honneur** de l'Hôtel de Ville d'Albertville en présence du Maire, Frédéric Burnier Framboret. Dans le cadre de cette réunion, les élèves visiteront aussi la Mairie.

Cet échange a lieu entre des élèves du lycée Jean Moulin d'Albertville et du lycée Georg Büchner Gymnasium à Winnenden.

Depuis 1969, année du jumelage entre Albertville et Winnenden, les deux lycées ont un partenariat qui permet ce genre d'action. Les 17 élèves français concernés sont en lien (courriel ou réseaux sociaux) avec leur correspondant depuis janvier. En mai, ce sera au tour des élèves français de partir en Allemagne.

Les élèves allemands sont en visite à Albertville du 02 au 10 mars. Ils logent chez leurs correspondants et sont accompagnés dans ce voyage par deux professeurs de leur lycée. Diverses activités sont prévues tout au long du séjour comme une randonnée aux Saisies, une visite de la coopérative de Beaufort ou encore un jeu de piste sur Albertville.